

Móstoles participa en un encuentro de la Federación Europea de Ciudades Napoleónicas celebrado en Fitur 2016

Fecha de publicación: 22/01/2016:00

Descripción:

La Federación Europea de Ciudades Napoleónicas es una asociación creada en 2004, que agrupa a cerca de cincuenta municipios europeos que han compartido una página común de la historia napoleónica.

Las ciudades españolas que forman parte de la Federación son Vitoria, Zaragoza, Móstoles, Granada, Uclés y Bailén. Móstoles se adhirió a FECN en septiembre de 2014.



Con motivo de la celebración de la Feria de Turismo (Fitur 2016) ayer tuvo lugar en el stand de Euskadi del Recinto Ferial Ifema un encuentro convocado por la Federación Europea de Ciudades Napoleónicas (FECN), en el cual participó la Primera Teniente de Alcalde, Jessica Antolín, en representación de la ciudad de Móstoles. Las ciudades españolas que forman parte de la Federación son Vitoria, Zaragoza, Móstoles, Granada, Uclés y Bailén. Móstoles se adhirió a FECN en septiembre de 2014.

En la reunión se plantearon diversos objetivos, como facilitar el contacto de los nuevos responsables municipales tras las pasadas elecciones de mayo, conocer la marcha de la Federación en España, dar a conocer la declaración de las rutas napoleónicas como Itinerario Cultural Europeo por parte del Consejo de Europa, la constitución del Comité de Dirección de dichas rutas en España y Portugal y explicar la presencia de la Federación en la ITB de Berlín.

La Federación Europea de Ciudades Napoleónicas es una asociación creada en 2004, que agrupa a cerca de cincuenta municipios europeos que han compartido una página común de la historia napoleónica. La Federación desarrolla sus actividades alrededor de una serie de objetivos como favorecer encuentros sobre historia napoleónica organizando reuniones, coloquios y publicaciones en colaboración con universidades, instituciones culturales y asociaciones de historia. Y también promover y mantener

acciones de conservación y restauración de patrimonio de la época napoleónica, además de desarrollar acciones de animación y puesta en valor del patrimonio, a través de la realización de exposiciones, manifestaciones artísticas y culturales.